

Ergänzende Stellungnahme zu den Beschlüssen aus der Bezirksvertretung Porz und Kalk zu der Beschlussvorlage

Bedarfsfeststellung und Vorbereitung des Vergabeverfahrens; Straßenerhaltungsmaßnahmen im Kölner Stadtgebiet 2012

Session-Nr.: 0653/2012

Zu den Anregungen aus der Sitzung der Bezirksvertretung Porz vom 26.06.2012:

- "In die Maßnahmen sind auch die vorhandenen Radwege mit einzubeziehen."

Vor der Umsetzung der beschlossenen Straßenerhaltungsmaßnahmen prüft die Verwaltung regelmäßig auch den Zustand der damit im Zusammenhang stehenden baulichen Radwege. Bei Bedarf werden diese ebenfalls saniert. Sofern Radwege auf der Fahrbahn verlaufen, ist die Sanierung obligatorisch.

- "Die Bezirksvertretung Porz beauftragt die Verwaltung alle Angelegenheiten nach § 37 GO NRW in Einzelvorlagen für die Bezirke aufzuteilen und den jeweiligen Bezirksvertretungen zur Beschlussfassung vorzulegen."

Die Verwaltung stellt seit Jahren dieses - fortlaufende - Erhaltungsprogramm auf, um dem Wunsch der Bezirksvertretungen und des Verkehrsausschusses nachzukommen, die Verwendung der Mittel der pauschalen Haushaltsansätze für die Unterhaltung der Infrastruktur nachzuweisen. Dabei handelt es sich um ein stadtbezirksübergreifendes Programm, für das daher die Zuständigkeit des Verkehrsausschusses gegeben ist. Grundsätzlich wird bei den Maßnahmen auch nur saniert, das heißt, der alte Zustand wird wieder hergestellt.

Sollten in Einzelfällen im Zusammenhang mit der Instandsetzung Umplanungen erfolgen, werden diese - wie bisher - der Bezirksvertretung zur Entscheidung bzw. - sofern die Maßnahme überbezirkliche Bedeutung hat - zur Anhörung vorgelegt.

Die beiden Zusätze im Beschluss der Bezirksvertretung Porz sollten daher bei der Beschlussfassung durch den Verkehrsausschuss unberücksichtigt bleiben.

Zu den Anregungen aus der Sitzung der Bezirksvertretung Kalk vom 21.06.2012:

- Maßnahmenvorschlag Deutzer Ring (BM-Nr. 33939)

Der Maßnahmenvorschlag Deutzer Ring (BM-Nr. 33939) wird in den Bezirk 1 (Innenstadt) aufgenommen und aus dem Maßnahmenvorschlag von Bezirk 8 (Kalk) gestrichen.

- Maßnahmenvorschlag Rather Mauspfad (BM-Nr. 28628)

Der Ausbau des Rather Mauspfads in dem Bereich Erlöserkirchweg bis Rösrather Straße soll erst nach der Maßnahme Lützerathstraße erfolgen (Mitte /Ende 2013). Anfang 2011 wurde die Fahrbahn (in Fahrtrichtung Brück) zwischen Baldurstraße und Erlöserkirchweg erneuert. Im Oktober 2011 wurde die Fahrbahn (in Fahrtrichtung Porz) zwischen Baldurstraße und Erlöserkirchweg erneuert.